

Fiscal pide que le “devuelvan” a los lautaristas

El magistrado de Concepción Víctor Hernández Rioseco, ministro en visita en el “caso Sarmiento”, envió un oficio al titular de la Segunda Fiscalía Militar de Santiago, mayor (J) de Ejército Sergio Cea, para que le “devuelva” a los *lautaristas* Jaime Celis y Patricio Gallardo, quienes fueron traídos a Santiago para otra investigación.

El juez se ha mostrado sorprendido debido a que —pese a haber enviado el oficio el viernes— no ha recibido respuesta del tribunal castrense.

En la capital, el fiscal Cea efectuó una visita de inspección ayer al hospital Sótero del Río, para afinar los preparativos para la reconstitución de escena del sangriento rescate efectuado allí del reo Marcos Antonioletti, que se efectuaría entre hoy y mañana.

En la diligencia participarían los lautaristas detenidos por Investigaciones Jaime Celis, Patricio Gallardo (ambos procesados por el asesinato del prefecto Héctor Sarmiento), además de Iván Pinto, Julio Prado, Patricia Martínez, y Magdalena Gallardo Bórquez.

Trascendió que al momento de la reconstitución se cerraría el tránsito en Avenida Vicuña Mackenna, en las inmediaciones del hospital, el que sería fuertemente acordado por fuerzas policiales para evitar una fuga de los detenidos, estimado un núcleo central de las Fuerzas Rebeldes y Populares Lautaro.